

SOMOS –Wir sind! **Strategiepapier 2011 bis 2013 für den Bau des CCC**

Ziel:

Im Jahre 2013 soll in den Sommerferien das CCC (in welchem Zustand es auch sein mag, Minimalziel: Gelände ist umzäunt, Bodenplatte ist fertig und ein Gebäude) durch das Centro de Menores, die alcaldias aus Corinto und Köln (OB Roters), die Radelitos, den Städtepartnerschaftsverein und weitere interessierte Bürger, anlässlich einer gemeinsamen Reise nach Corinto, eingeweiht werden.

Etappen zu diesem Ziel:

2011:

1. Stadt Köln (Barbara) schickt ein Strategiepapier als offizielles Anschreiben an die alcadia / Centro nach Corinto bis Ende 2011, um die Etappen bis 2013 konkret aufzuzeigen.

2012:

1. Alcadia de Corinto, Centro de Menores und der Förderverein des CCC unterschreiben einen gemeinsamen **Vertrag** über die Nutzung des Geländes für das CCC und den Bau des CCC **bis Ende Februar 2012**. In diesem Vertrag muss eine Nutzungsdauer für das Gelände und das CCC-Gebäude durch das Centro de Menores von 50 Jahren garantiert werden. Das Centro de Menores ist als NGO der Ansprechpartner für die Realisierung des Projektes CCC.
2. Alcadia de Corinto, Centro de Menores und der Förderverein des CCC erstellen gemeinsam einen Plan für die **Bauplanung des CCC, bis Ende März 2012**. Diese Bauplanung sollte die folgenden Punkte enthalten:
 - a. Wer ist der zuständige Architekt der Baumaßnahme?
 - b. Wer ist der Bauherr, d.h. wer organisiert vor Ort alle notwendigen Arbeiten und kontrolliert die Bausausführung?
 - c. Wer ist zuständig für die finanzielle Abrechnung aller Kosten?
 - d. Welche baulichen Maßnahmen können durch die Jugendlichen des Centro in Eigenarbeit –unter Anleitung- erledigt werden?
 - e. Welche notwendigen Qualifizierungsmaßnahmen sollten in diesem Zusammenhang für die jugendlichen Helfer organisiert und angeboten werden? Kann INTECNA/ DesWos für die Qualifizierung genutzt werden?
 - f. Erstellung eines Planungsentwurfes für das CCC, incl. Kostenplan, in Zusammenarbeit mit dem Centro de Menores (und dem Städtepartnerschaftsverein und der Stadt Köln)
 - g. Klärung der Frage: Wann ist Baubeginn
3. **Anfang April 2012** (Osterferien) reist eine Delegation aus Köln (Barbara, Maria, Georg?) nach Corinto um alle notwendigen Verträge zu unterzeichnen.
4. .

2013:

1. Fortsetzung der Bauarbeiten am CCC
2. Einweihung des CCC durch OB Roters, Städtepartnerschaftsverein, Circus Radelito Anfang August 2013 –Bürgerreise-

Leistungen aus Köln:

Circus Radelito:

- Finanzielle Unterstützung der aktuellen Arbeit des circo Colorinto mit € 13,- / Mon
- Erwirtschaftung von finanziellen Mitteln, durch Auftritte, für den Bau des CCC.
Ziel bis Sommer 2012: € 10.000.-

Städtepartnerschaftsverein Köln-Corinto/EI Realejo e.V.

- Unterstützung bei der Gewinnung von Dritt-Mitteln durch Anträge etc.
- Abwicklung der notwendigen Organisation hinsichtlich Kontrolle der Baukosten
- Bereitstellung von Mitteln in Höhe von €

Stadt Köln

- Bereits geleistete finanzieller Unterstützung für den Bau von €
- Zusage für weitere Unterstützung nach Abschluss der notwendigen Formalitäten